

学校だより



西っ子あいアイ広場

福井市社西小学校

令和6年7月9日

第5号



暑さに負けずに響け！ぼくたち・私たちの歌



今年も暑い夏がやってきました。6月から、クーラーを稼働し学びに集中できるように配慮しています。7月に入ると、熱中症警戒アラートが発表される日もありました。活動の自粛やこまめな水分補給など、これからはしっかり対策をとっていきたいと思います。

7月4日・5日の保護者懇談会には、お忙しい中ご来校いただき、お話を聞かせていただきありがとうございました。この2日間で聞かせていただいた中で気になることを職員で共有し、子どもたちの支援に役立てていきたいと思います。もう夏休みも、あと10日ほどとせまってきました。子どもたちには4月からの4か月をしっかりと省察し、楽しい夏休みが迎えられようようにしてほしいと思います。



さて、6月25日・26日に、福井市小学校連合音楽会が開かれました。福井市の小学校が4部に分かれ、2日間にわたり、フェニックスプラザ大ホールで開催されました。社西小は、6月26日（水）の午前の部に参加しました。本校6年生は、年度はじめの忙しい中、連音の練習を始め、6月21日には、連音校内発表会で保護者の皆様、家庭地域学校協議会委員の皆様、そして在校生に素晴らしい歌声を届けてくれました。そして、さらにそこから連音本番に向けて、練習に励み、当日はレベルアップした歌声を会場いっぱいに響かせてくれました。心動かされる素晴らしい歌声でした。今後も、学校のいろいろな活動において、最高学年としてリーダーシップを発揮してくれるものと期待しています。



SDGsについて楽しく学ぼう！～5年生～

5年生は、6月20日（木）の5、6時間目に2030SDGsカードゲームを体験しました。「なぜ私たちの世界にSDGsが必要なのか」「それが私たちの生活、未来にどんな変化や可能性があるのか」など、カードゲームを通して体験的に学びました。2030SDGs公認ファシリテーターの方を講師に迎え、ゲーム感覚で楽しく活動することができました。



福祉について深く考えよう！～4年生～

4年生は、総合的な学習の時間に「福祉」について学習しています。6月18日には、市社会福祉協議会の職員の方と社西地区に住んでいらっしゃる全盲の方を講師にお迎えし、普段の生活のお話をお聞きしたり、いろいろな質問に答えていただいたりしました。走るのが好きで国内はもちろん国外でも走っていらっしゃるのを聞いて子どもたちも驚いていました。授業の後半は、ガイドヘルプ体験をしました。もし街中で白杖を持った人が困っていたときの声のかけ方や案内の仕方などを体験しました。



7、8月主な行事

7月11日(木) 英語シニアティチャー来校
7月12日(金) 町内子ども会
青空タイム(昼休み～)
7月15日(月) ♡ 海の日
7月17日(水) スクールカウンセラー訪問
7月18日(木) パネル読み聞かせ(1年、4年)
7月19日(金) 朝礼・スピーチ(13:40下校)

7月20日(土) 夏休み開始(～8/26)
7月20日(土) 社西地区夏祭り
7月28日(日) ビオトープ親子奉仕作業
8月11日(日) ♡ 山の日
8月13日(火)～16日(金) 学校閉庁日
夏休み中の全校登校日はありません
8月27日(火) 学校再開 朝礼(13:40下校)
8月28日(水)～30日(金) 業務推進日(5限後下校)



【社西小学校ブログ】

- ・ <http://y-nishi.mitelog.jp/>
- ・ 右のQRコードから
- ・ 検索エンジンにて
「社西っ子Diary」で検索



子どもたちの学校の様子を
お伝えしています。

